

FRESA – Küchen-Möbelmanufaktur



Nachdem im vergangenen Monat die Firma Fresa einen Workshop eröffnet hat (wir berichteten darüber), wurde in diesem Monat die gesamte Küchen- und Innenausbau-Ausstellung neu gestaltet. Die Erweiterung der Küchenausstellung umfasst 200 m². Auf insgesamt fast 400 m² Ausstellungsfläche zeigt das Unternehmen am Birkenvenn 4 in Clarholz jetzt die aktuellsten Trends und Techniken in Verbindung mit der „Gesamteinheitlichen Raumgestaltung“.

In der Ausstellung, sind die aktuellen Trendküchen, Arbeitsflächen – Granit, Corian, Holz zu sehen. Eine Vielzahl von Energiesparenden Küchengeräten ist in der vollen Funktion vorhanden, inkl. der Praktischen Vorführung. Ein besonderer Bereich in der Ausstellung, gilt wird den Wohnkomfortküchen gewidmet. Diese vereinigen den Funktionsnutzen mit der Bequemlichkeit und der Bedienungsfreundlichkeit inkl. der modernsten Haustechnik.

Besondere Checklisten ermöglichen es, dass der Kunde seine ganz

persönliche Küche erhält. Auf Bildschirmen werden die Küchen fotorealistic dargestellt. Ob es sich hierbei um eine minimalistische Trendküche, eine Familien- oder eine Komfortküche handelt. Es ist alles in der Ausstellung zu sehen. Inklusiv der Möglichkeit die Altgeräte gegen neue Energiesparende Geräte auf die persönlichen Wünsche und Familiengröße umzutauschen und in die vorhandenen Küche einzubauen.

Gerade auch für junge Familien gibt es einen Bereich von Trendküchen zum Preis ab 5.000,00 € inkl. E-Geräte. Die Ausstellung zeigt für jede Lebenslage eine passende Küche. Den klassischen Wohnstil mit den englischen Landhausküchen finden Sie weiter in unserer Ausstellung Herzebrock-Clarholz an der Gütersloher Str. 39.

Die Ausstellung am Birkenvenn 4 in Clarholz ist Montag bis Freitag von 8:00 bis 18:00 h und Samstag von 8:00 bis 13:00 h und selbstverständlich jederzeit nach Terminabsprache geöffnet. www.fresa.de

